
Herr Lingelbach beantragt, in die Niederschrift zu TOP 5 der öffentlichen Sitzung vom 
30.09.2009  mit aufzunehmen, dass er sich ebenfalls zu einer zukünftigen Verfahrensweise des 
Umgangs mit Vergaben geäußert hat und dass Erster Stadtrat Herr Arend zugesagt hatte, dazu ein 
Konzept (im Sinne eines Controllings über Vergabeentscheidungen der Verwaltung) zu erstellen.  
 
Der Ausschuss widerspricht diesem Antrag nicht. 


